

# *Cruz Roja trata de evitar propagación de cólera en Haití*

---



Santo Domingo, 4 nov (RHC) La Cruz Roja de Haití trata de evitar que el cólera siga enfermando a la población afectada por el paso del Huracán Matthew, enfermedad que ya ha alcanzado a 3 mil 400 personas luego que el fenómeno natural arrasara la zona sur de la nación.

Las autoridades del organismo informaron que 31 mil voluntarios están desplazados por las regiones más afectadas por los vientos y las inundaciones, trabajando para mantener el control de la enfermedad.

La Cruz Roja haitiana explicó que sus voluntarios orientan a la población sobre las medidas de higiene que deben asumir y entregan agua potable y medicamentos, tratando de evitar la propagación de la epidemia.

Jean Pierre Guiteau, máximo directivo del organismo de socorro, adelantó que en la próxima semana, iniciarán una campaña de vacunación contra el cólera en el país con la colaboración del Ministerio de Salud y apoyada por la Organización Mundial de la Salud y el UNICEF.



**Radio Habana Cuba**